
  

    

Neftalí Tapia Poblete, candidato al Core por la provincia de Tierra del Fuego 

Nofal Tapia Poblete nació el 
18 do mayo de 1988 an la comu: 
na de Pedro Aguire Cerda. Sus 
padres son Tulio Tapia y Graciela Pablat. Es ácnioo en construc» 
ción babiacional 

- ¿Por qué decidió prosen- 
tarse como consejero regional? 

"sta decisión la tomo como 
parte de un compromiso social, 
úpolíticoyde servico la comuni 
dad ya toda a región Pansando, 
también en la necesidad de ma. 
yor igualdad y buscando terminar 
conviciostan dañinos comoloes 
el centzliemo”. 

    
  

- ¿Cuáles serían os principa- esproyectos quel gustaría im- 
pulsar en caso de legaral Core? 

“Primero seria impulsar una 
diversificación productiva de 
la isla, ceo que, habiendo más. 
fuentes de trabajo an distintos 
rubros la economía de la provin 
cia mejoraría notablemente, En 
transporta hay 
normas alos contratos ent la 
Epa y Tabsa. También so debo, 

  

  

“Hay que fijar nuevas normas a los 
contratos entre la Epa y Tabsa” 

Y Definiciones rápidas 
¿eater consolar? 5 

Privatizanín np? No. 
recurtan allado argentino de la 
isla. Yo propongo que parasol 
cionar estas y tas nacosidados 
del pueblo fueguino, as que las 
distintas autoridades se pongan 

  

ss hagan los diferentes proyec. 
tesquelevena la tranquilidad en 
tadas los sentidos ala población 
«quelova tiempo esperando”. 

  

- “Conectividad, aspecialistas 
en lárea do la salud y más opor- 
tunidadas laborales, En conscti- 
vidad el problema son ls costs 
dotraslado,la capacidad yla o- convento de astatipo? 
cuencia de los viajes Lafata de - "Los convenios de progra 
pecialista leva a que muchos mación considero que son una 

  

“¿lEstado debe aceleorluinsalació de a industrindel hidrógeno verde? 5 
¿Apoya el Centro Antártico Intemaciona? 
“lagalanes se debe abrir turismo masivo Si 
¿La egióndebe conta con un puerto de gan clado? 
Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería dejar de 
generar elcrciadcon peto o gs? No. 

forma muy provechosa de invente 
losrecursos que cbtieno la ragión 
() Siempre pienso que la mejor 
forma de gastar ostosracursos as 
junto alas insituionss públicas antes que instituciones o empre. 
sas privadas, donde todos sabe 
mos que estas últimas buscan el 
lucro propio, antes que el benaf 
cio público socia" 

  

  

ejecutar un proyecto de ba 
cheo de calles ¿Cuál elegiría? 

"Un Centro de Tratamiento 

  

a Ficha Electoral 

Partido poto: Comunista. 
Mámero enla papeleta: 100. 
Edade5Saños. 
Estado Cal Solero 

Principales hobbies: Música y com- 
part 
Mayor virtud: Disponiblidad 
Mayor defecto: impaciencia. 
Actividad actua Tota 
Siusted no fuera candidato por 
uiénvotaría pra Core: MithaSón- 
ChezZamaeto. 

Mota ala gestión de Jorge Fe: 6. 
"Motaal Consejo Regonat 

y Dingnóstico” 
¿Impulsaría un proyecto 

que permita a los consejeros 
regionalos tenoruna facultad 
logislativad 

Si, impulearía creo que los 
Corestienan muy reducidas fa 
cultados ys pudieran legislar a 
nivelregiona, cría más trascen- 
dente su opinión y voto" 

-¿Porquélagente debería 
“votar por usted? 

- “Por el compromiso social 
que creo tener y mi clara postura 
favor de las y los trabajadores 
de mi pas 

Manuel Ulloa Mancilla, candidato al Core por la provincia Antártica 3 Ficha Electoral 

“Basta de gente que lleva años enquistada pda ¡cl 
en los cargos y sin tomar una pala” Mimro enla apelt: 102. Edad 46 años. 

Manuel Ulla Mancilla fue fnici i Estado Cl Dvoriodo 
coordinador regional de Maga u Defisiciones rápidas Principales babies: Rogty, depor 
Janes del Progeama Sendero de daconsolmenes No. tes de montaña, rkiig y bás- 
ni por años Tetajó on con. Elio debe aceleración de a industria dlhidigenovedei quetol 
“tas po más de cuaro años Apoyo ento Atrio Intemacioal Mayor vita Trobojo en equipo 
con emprendedoras de toda la lozulanes sde abrir um masivo? deforma informodoysos-  Comproms, concimiento dele 
región Estuvo vinculado apro tente cto 
orto de agroscología on Na argón debe cota conum puerto e gan clado? oy defects er ansioso 
“aos, Puta Arenas y Puerto We Siendo unoregón productora de hrocaburs¿avesón debera dejare Cargo actu jee técnico de pro- 
lama Es ngenaro en ejecución errar eiii co perlas grama de Desarrolo Local de ento 
agrícola dela Univeraidad de La «Praia Enano detomes. 
Fiona. usted no fuera candidato or 

Nació el 23 de diciembre de 
1977 enla población General del 
Canto en Punta Arenas. Sus pa: 
es son lema Mancila y Rubén. 
Ulca. Tiene dos jos 

versión público y privada, afec- Obras Públicas) y ojalá 5 produ qiénvotarí para Core: Voto Nulo. 
tando el desarlo de proyectos .jeran modificaciones legales pa- Nota laestón de Jorge Fez: 6. 
habitacionales porel alto costo ra operar con otros ministerios Natal Consejo Regionak 53 
dela oonstuctiblidad y elaces- como Deportes, Bienes Nacio. 
soahoras de atención en salud”... nales, Defensa y oventualmen- y Diagnóstico” 

'Se propone el incentivo tacon municipios. No srven de ¿Por qué decidió presen- trabajar sin descanso por olde- del paso marítimo Puerto Wi- mucho sion Puerto Wiliams,ala —— - ¿Impulsaria un proyecto 
tarsecomoconsejero regional? . sarrall de proyectos de conecti-. liams-Almanza permitiendo el fochano existeunaplantadotra- . que permita a los consejeros 

"Veinte años de experiencia . vidad vial, comunicaciones, uso acceso en 11 horas de viajo ala tamiento ds las aguas servidas, - regionales toneruuna facultad. 
“nel servicio público y privado, energías renovables, innovación ciudadds Punta Arenas, hay que no se cuenta con un vertedero - legislativa? 

   
  

  

junto a que creo enla alternan- tecnología, vivienda y cultura". — incorporar empresas privadas pa- autorizado y se construyen ca- — -"Porsupuesto, pero consi 
cia del poder, como valor demo- ra que terminen la conetrucción sas cada 108ños Los convenios,  derarce que sera más aáciente 
«rático Basta de gente que leva — - ¿Cuáles son las tres me- del camino Vicuña: Yendegaias además de financiar, deban es. obtener parlamentos regio 

'enquistada an los cargos y cesidados que usted detecta incentivar oltransportomarítimo . tablecer objetivos medib an una próxima propuesta cons 
sin tomar una pala, excepto para. en la ciudadanía? ¿Por qué?  contrasadodirectode cargados- obliguen a acolrar las tapas de Eitucional" 
Jas secciones ¿Qué propone para solucio: de Puerto Vilams" postulación, entrega de terrenos 

narlas? y licitación”. -¿Porquélagente debería ¡le tenerlo ceci as aa cl “votar por usted? 
cipales proyectos que Salud. La necesidad de contar brelos convenios de progra-— -Situvieraqueescogeren- — -*Soyhijodoostationa, ma 
Faria izapalaar en aso dale: on un ojeda cmarió Cil es mación suscritos per el go: ¡galánico, conoaco la provinoia 
¡garal Core? Chile vía tercests, que permi-  bernador regional? ¿Con qué Antártica Chilena, vivo en ella 

"Los consejeros no pueden. 1a el bienestar de la gento do la. institución le gustaría que el desdo hace 5 años. Conozco 
presentar proyectos, es un acto provincia Antártica accediendo _ Gore firmara un convento de necesidades y potencialidades 
privativo del Ejecutivo Regional... a precios de productos y mato- ste tipo? de quienes hacen soberania en 
Elquedigaque vaahacareso,es  rialosamás bajo preciodeloque — -"Sersalizanconlos ministo- chao de calles ¿Cuál elegiría?  asto apartado teritri dolar 
un populista Sin embargo, voya hoy acceden, dinamizandolain- sio invasores (Vivienda, Saud, "Un Centro de Tratamiento pública” 
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